
6 Pièces

457 m²

Réf. 1065

5 300 000 €

Sète
Maison à vendre (34200)
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Sète - pbi only - il y a parfois des allers sans retour, des voyages qui se

transforment en expériences, agitent tous nos sens et bouleversent nos

repères, au point de faire larguer les amarres à tout jamais. Ainsi, c'est

face  à  la  mer  méditerranée,  sur  le  mont  saint-clair,  avec  une  vue

plongeante vers les criques sétoise que nous vous proposons de nous

envoler  aujourd'hui.  Au  cœur  de  cet  éden  méditerranéen  nous  allons

lever  le  voile  sur  un  savant  mélange  entre  construction  formelle  et

sensibilité  esthétique  où  il  ne  semble  n'y  avoir  aucune  limite  dans

l'envergure et le faste de ce projet ...

Sète  -  pbi  only  -  sometimes  there's  just  no  way  back,  journeys  that  turn  into

experiences,  stirring  up  all  our  senses  and  upsetting  our  bearings,  to  the  point

where  we  cast  off  forever.  So  it's  opposite  the  mediterranean  sea,  on  mont

saint-clair, with a bird's-eye view of the coves of sète, that we invite you to take to

the  skies  today.  In  the  heart  of  this  mediterranean  eden,  we're  going  to  unveil  a

skilful  blend of  formal  construction and aesthetic  sensibility,  where there seems to

be  no  limit  to  the  scale  and  splendour  of  this  architectural  project.  By  means  of

transparency, reflection and ...
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